



学校だより

かわらえ NO.6

明るく かしこく たくましい 子どもの育成

令和6年6月14日



瓦会小公式Web

当日の朝まで降っていた雨のため、開催が危ぶまれた運動会。朝早くから保護者の皆さんのご協力を得ながらグラウンド整備を行い、開催することができました。お陰様で、素晴らしい運動会を実施することができました。また、「きれいな学校で運動会を見てもらおう!」のテーマで、“瓦会小お助け隊”を結成し、ボランティア活動として校内整備に取り組んだ児童もいます。運営にご協力いただいた保護者の方々や地域の皆さんも含め、瓦会小が一つになって取り組めた運動会でした。



一生懸命に競技する姿、仲間を熱心に応援する姿、転んでも最後まで競技する姿、転んだ仲間を心配する姿、児童のよさを十分に発揮できた運動会でした。これからも児童のよさが発揮できるような教育活動を進めていきますので、今後ご理解・ご協力をお願いいたします。



多様な学びで児童の成長をアシスト!

【湖上体験学習(4年)】

4年生児童が湖上体験学習に行きました。

まず始めに行った霞ヶ浦環境科学センターでは、実験を通して霞ヶ浦の水質調査を行いました。汚れたように見えた霞ヶ浦の水より、1000倍に薄めた醤油の方が汚れていることに、児童は驚いたようです。午後は実際に船に乗り、霞ヶ浦での湖上調査を実施しました。透明度やプランクトンを調べ、改めて水資源を守ることの大切さについて考えを深めることができました。

